
Reeleito para quarto 
mandato, Serjão 
destaca políticas 

sociais como 
prioridade
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Beto Garavello

Holambra antecipa Feriado da Consciência Negra 
para dia 18; confira o que abre e o que fecha 

Documentário 
"O ponto firme" 
é atração desta 

noite no Cineclube 
Holambra 

Jack Flores e Tamo Junto disputam final 
do Campeonato Amador neste sábado

ESPORTES

Open House para fornecedores 
marca reinauguração do espaço 
3 Tamancos 

A decisão acontece às 15h, no Estádio Municipal, e promete muita 
emoção para as torcidas. O Jack Flores garantiu sua vaga ao vencer 
o Fênix na semifinal. O Tamo Junto está na final após vitória sobre o 

Imigrantes, em jogo realizado no sábado passado (foto). 

EVENTOS

CULTURA

Tradicional em Holambra, casa suspendeu atividades em 2017 e 
retorna agora após reforma. O proprietário, Tony Hulshof (foto), 
reuniu empresários, parceiros e amigos em evento de retomada. 

POLÍTICA

Urologista reforça 
importância da 

prevenção; Saúde 
faz campanha de 

incentivo a exames

NOVEMBRO AZUL

SERVIÇOS PÚBLICOS

11

fotos: Gabriela Magalhães
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Shhhhh... Shhhhh...
Cri... Cri...

Crônicas

 por 
Leopoldo 
Jereissati

Na varanda da casinha no sítio, perto das 13h no 
sábado, começo a ouvir um barulho que remete ao 
som de um riacho distante, correndo pela Borda da 
Mata.

Me aproximo para tentar compreender e penso:  
-- Será que o riachinho que passava por aqui na minha 
infância voltou a encher? 

Olho para o céu e vejo a chuva se aproximando, o 
som aumentando e uma grande trovoada encharca 
tudo de uma só vez.

O cheiro da terra molhada é um convite ao mo-
mento presente. Como se a vida me reconectasse ao 
seu sentido ao me desconectar de tudo.

-- Papai, acha um grilo "pá mim"?

Passada a chuva, pego meu filho pelas mãos e saio 
molhando as botinas e a barra da calça pelo capim 
mais alto atrás do bendito.

Ao final do passeio, não achamos grilo nenhum... 
nem mesmo os que na minha cabeça estavam.

Artigo

Meio Ambiente: E eu com isso? Plantar Árvores na Cidade
É compreensível que o 

aumento de notícias sobre 
quedas de árvores cause 
apreensão, desestimulando 
até mesmo aqueles que gos-
tariam de ver mais verde em 
frente às suas casas. Contudo, 
é importante entender por 
que isso acontece e como po-
demos evitar problemas, pro-
movendo cidades mais arbo-
rizadas e seguras.

O que importa é que o 
mundo todo já sabe: viver em 
áreas arborizadas é essencial 
para a qualidade de vida e as 
árvores ajudam a diminuir a 
temperatura, proporcionam 
sombra, atraem polinizadores 
e aves, e melhoram a saúde 
mental de quem vive ao redor.

Mas, então, por que tantas 
árvores caem e, em alguns ca-
sos, causam acidentes?

A primeira coisa a enten-
der é que, como qualquer ser 
vivo, as árvores também enve-
lhecem e morrem. Além disso, 
muitas vezes, não recebem os 
cuidados necessários para ga-
rantir sua saúde e estabilidade. 

Algumas práticas para evi-
tar problemas são: uma poda 

técnica, verificar a saúde das 
árvores e verificar se os es-
paços nas calçadas são ade-
quados. As árvores cercadas 
de cimento ou asfalto sofrem 
com a falta de água e espaço 
para desenvolver suas raízes, 
ficando suscetíveis a quedas 
com ventos fortes. 

Outra questão importante 
é a escolha de espécies ade-
quadas para áreas urbanas, 
evitando árvores de grande 
porte sob fiações. Uma so-
lução inteligente, já adotada 
em alguns locais, é enterrar a 
fiação elétrica, permitindo o 
plantio de árvores maiores e 
mais diversificadas, sem risco 
de interferência. 

Como Transformar Ho-
lambra em uma Cidade Arbo-
rizada?
• Plantar árvores frutíferas, 
que atraem abelhas e pássa-
ros, promovendo a biodiver-
sidade e embelezando o am-
biente.
• Implantar Rotas Verdes, 
criando caminhos verdes em 
áreas públicas, com espécies 
escolhidas para atrair aves e 
polinizadores.

• Implantar Mini-bosques ou 
“ilhas verdes” comunitários 
em praças, parques e esco-
las; plantar árvores nativas, 
criando espaços educativos e 
de lazer.
• Formar Corredores Verdes, 
ou seja, arborizar avenidas e 
ruas principais, ajudando na 
absorção da água da chuva e 
oferecendo mais sombra.

Essas ações podem trans-
formar Holambra em um 
exemplo de cidade que prio-
riza qualidade de vida, rica 
em biodiversidade e com 
espaços que inspiram a edu-
cação ambiental e o envolvi-
mento de toda a comunida-
de.

Vamos juntos tornar Ho-
lambra uma referência na-
cional em arborização! Além 
de ser a cidade das flores, 
podemos fazer de Holambra 
o município mais arborizado 
do Brasil.

Comentários e sugestões 
são sempre bem-vindos. Man-
de e-mail para geraldo@hc-
2solucoes.com.br.

Abraços,
Prof. Geraldo G. J. Eysink

C
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PT

Editora Jornal da Cidade de Holambra Ltda - CNPJ 00.007.243/0001-51

Telefone: (19) 3802-2026 - (19) 98835-2244
Edição: Patrícia de Paula
Diagramação: Paulo Franco
Direção: Leila Pacheco

Fundado em 9 de junho de 1994

Expediente

mailto:geraldo%40hc2solucoes.com.br?subject=
mailto:geraldo%40hc2solucoes.com.br?subject=


Saúde 3

www.jcholambra.com

Holambra, 8 de novembro de 2024 3

Gabriela Magalhães

O mês de novembro é dedi-
cado, na área da Saúde, à 
conscientização sobre o 

câncer de próstata. Criada na Austrá-
lia em 2003 e lançada no Brasil em 
2011, a campanha Novembro Azul 
tem o objetivo de reforçar a impor-
tância da prevenção dessa e outras 
doenças masculinas, incentivando os 
homens a realizar consultas e exames 
médicos periodicamente.

A estimativa do INCA (Instituto 
Nacional de Câncer) é de que, no pe-
ríodo entre 2023 e 2025, a cada ano 
239 mil homens poderão ter câncer, 
sendo o de próstata o segundo mais 
incidente, ficando atrás somente do 
câncer de pele não melanoma. O ter-
ceiro mais incidente entre os homens 
é o de cólon e reto. 

Em conversa com o JC, o urologis-
ta Jefferson Douglas Camargo Morei-
ra, que atende na Policlínica Munici-
pal de Holambra, destacou aspectos 
como exames preventivos, desafios 
culturais e a importância de adotar 
um estilo de vida saudável. 

O médico lembra que o câncer de 
próstata é, na maioria dos casos, si-
lencioso, não apresentando sintomas 
perceptíveis no início. Eles aparecem, 
explica Jefferson, normalmente em 
estágios mais avançados, e se apre-
sentam como dificuldades para uri-
nar ou frequentes idas ao banheiro à 
noite.

Por esse motivo, ele alerta que ho-
mens devem iniciar as visitas ao uro-
logista a partir dos 40 anos, especial-
mente se houver histórico familiar. 
Os exames solicitados incluem o PSA, 
que é um exame de sangue, e o toque 
retal. "Cerca de 20% dos casos de 
câncer de próstata não apresentam 

alterações no PSA, então o toque retal 
é fundamental para o rastreamento 
precoce", ressalta Jefferson.

O urologista explica que, como o 
câncer de próstata é causado pela 
multiplicação anormal das células 
nessa glândula, é a partir dos 40 anos 
que surgem as principais alterações. 
“A próstata é um órgão que cresce 
continuamente, estimulado pela tes-
tosterona ao longo da vida. Por isso, 
as células se reproduzem muito, o 
que aumenta as chances de mutação”, 
enfatiza o médico, destacando a im-
portância dos exames preventivos a 
partir dessa idade.

Segundo Jefferson, não há evidên-
cia direta de que exercícios físicos 
possam prevenir o câncer de prósta-
ta, mas uma rotina ativa previne ou-
tras doenças como diabetes e hiper-
tensão, que podem agravar o quadro 
de uma pessoa que esteja enfrentan-
do o câncer. 

O médico também alerta para evi-
tar o consumo de álcool e cigarro. “O 
cigarro tem efeitos mutagênicos que 
aumentam o risco de câncer, e o ál-
cool, por sua vez, pode mascarar sin-
tomas prostáticos, dificultando diag-
nósticos”, relata.

Desafios culturais - Jefferson 
lembra que o cuidado com a saúde 
masculina enfrenta obstáculos cul-
turais, sendo o principal o tabu em 
torno do exame de toque retal. "Mui-
tos homens têm receio de realizar o 
exame, mas ele é rápido e não afeta 
em nada a sexualidade", disse o uro-
logista. Ele reforça que o procedimen-
to dura cerca de 10 a 15 segundos e 
pode fazer a diferença entre a vida e 
a morte. 

Outro desafio é que os homens, ao 
contrário das mulheres, costumam 
evitar consultas de rotina até a idade 

adulta. “Os homens só co-
meçam a ir ao médico mais 
tarde. Esse fator, combina-
do ao estigma em torno da 
saúde masculina, gera uma 
resistência que dificulta a 
prevenção e o diagnóstico 
precoce de várias doen-
ças”, diz o urologista. 

Jefferson pontua a im-
portância da informação 
como ferramenta para 
desmistificar mitos e in-
centivar o cuidado com a 
saúde masculina. "A mí-
dia desempenha um papel 
fundamental na divulgação 
de informações corretas e 
no combate a boatos que afastam os 
homens do urologista", afirmou. 

Para aqueles que estão receosos 
em realizar uma consulta ao urologis-

ta, o médico aconselha que busquem 
um profissional de sua confiança e 
informa que o exame de toque retal 
não precisa ser feito logo na primeira 
consulta, o que facilita o acolhimento.

Urologista reforça a importância da prevenção 
e superação de estigma sobre a saúde masculina

NOVEMBRO AZUL 

Holambra faz campanha 
de incentivo a exames 

Começou na última quarta-feira, 
dia 6, a ação promovida pelo de-
partamento municipal de Saúde 

para incentivar a população masculina a 
fazer exames preventivos para o diagnós-
tico precoce de doenças, em especial o 
câncer de próstata. 

Até o dia 29, homens a partir de 40 
anos podem procurar os PSFs para reali-
zar exames de sangue e urina. Basta apre-
sentar Cartão Cidadão válido e documento 
pessoal com foto.

"Ao se dirigir até a unidade mais pró-
xima de casa, o morador vai retirar uma 
guia com data e horário para a realização 
de exames como Hemograma, PSA e Uri-
na. Eles serão colhidos em laboratório 
realizado na região central da cidade", ex-
plica o diretor municipal de Saúde, Valmir 
Marcelo Iglecias. “Em caso de alteração, o 

paciente será encaminhado para consulta 
médica”, completou Valmir.

Aos pacientes diagnosticados com o 
câncer de próstata, o diretor acrescenta 
que a rede pública municipal de saúde ofe-
rece apoio psicológico, orientação e acom-
panhamento.

arquivo pessoal

O médico Jefferson Moreira, que atende na Policlínica, alerta sobre a importância 
dos exames preventivos e reforça que diagnóstico precoce pode salvar vidas

divulgação
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AI Prefeitura de Holambra

Holambra realiza Dia D de Multivacinação e 
imunização contra a Pólio em 24 de novembro

PREVENÇÃO

O departamento mu-
nicipal de Saúde 
realiza no dia 24 

de novembro, um domingo, 
o Dia D de Multivacinação. O 
foco será a atualização da si-
tuação vacinal de moradores 
menores de 15 anos e a imu-
nização de crianças com ida-
des entre 1 e 4 anos contra a 
poliomielite, também conhe-
cida como paralisia infantil. 
As doses serão aplicadas das 
8h às 15h, nas unidades de 
Saúde do Imigrantes, Santa 
Margarida e Palmeiras. É im-
portante levar o Cartão SUS e 
a caderneta de vacinação.

De acordo com a enfer-
meira da Vigilância Epide-
miológica, Wilma Gomes, 

para crianças e adolescen-
tes de até 15 anos a aplica-
ção acontecerá mediante a 
avaliação das vacinas que 
faltarem na carteirinha. Ela 
chama a atenção para os 
imunizantes que protegem 
contra a coqueluche e o sa-
rampo. Já no caso da polio-
mielite, ela ressalta que to-
dos os holambrenses de 1 a 
4 anos precisam receber a 
nova dose injetável.

"O Ministério da Saúde 
passa agora a substituir as 
duas doses de reforço da 
vacina oral poliomielite bi-
valente, a famosa gotinha, 
por uma dose de vacina in-
jetável", explica Wilma. “É 
importantíssimo que os pais 

divulgação

SOLIDARIEDADE

Campanhas de doação de sangue 
arrecadam 289 bolsas  no ano 

Na última sexta-feira, dia 
1º, foram coletadas 73 bolsas 
de sangue e realizados 10 ca-
dastros para doação de medula 
óssea, na quarta e última cam-
panha do ano de doação de san-
gue. A ação é promovida pela 
Prefeitura em parceria com o 

Hemocentro da Unicamp. 
Ao todo, nas quatro campa-

nhas realizadas em 2024, fo-
ram arrecadadas 289 bolsas de 
sangue, sempre encaminhadas 
para hospitais filantrópicos da 
região. Cada bolsa pode salvar 
até quatro vidas.

levem seus filhos aos locais 
de vacinação. O Dia D é uma 
ótima oportunidade para 

quem trabalha ou estuda e 
não consegue garantir a imu-
nização durante a semana”, 

reforça o diretor municipal 
de Saúde, Valmir Marcelo 
Iglecias.
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AI Câmara de Holambra

LEGISLATIVO

Reeleito, Serjão destaca importância de manter 
conquistas e garantir futuro sustentável 

O atual presidente da Câmara Municipal, Mauro Sérgio de Oliveira, vai para o 
quarto mandato e reforça objetivo de fortalecer políticas sociais e habitacionais 

Gabriela Magalhães

Mauro Sérgio de 
Oliveira, vereador 
reeleito conheci-

do na cidade como Serjão, é o 
entrevistado desta edição do 
JC. Morador de Holambra há 
35 anos, o atual presidente da 
Câmara Municipal conquistou 
347 votos nas urnas em outu-
bro. 

Serjão relata que seu en-
volvimento com a política 
surgiu do desejo de contri-
buir para o desenvolvimento 
da cidade, seguindo o exem-
plo de familiares que tam-
bém atuaram no cenário po-
lítico local. Ele ocupa o cargo 
de vereador desde 2013, 
quando foi eleito em sua se-
gunda tentativa de ingressar 
no Legislativo. 

Como presidente, Ser-
jão liderou projetos como a 
modernização dos sistemas 
digitais da Câmara para im-
plementar uma gestão sem 
papel, e a construção da nova 
sede do Legislativo. Ele tam-
bém buscou trocar experiên-
cias com outras Câmaras da 
região e foi reconhecido, em 
2023, com o Troféu Desta-
que Nacional da UVB (União 
de Vereadores do Brasil), que 
visa homenagear chefes do 
Legislativo pelos avanços e in-
tegridade durante o mandato. 
“Foi um grande aprendizado e 
espero usar essa experiência 
para apoiar o próximo presi-
dente, incentivando a busca 
por recursos e o diálogo com 
a população”, afirma.

Para o novo mandato, um 
dos seus principais focos será 
ajudar a criar políticas habi-
tacionais e sociais, voltadas 
para os moradores de longa 
data em Holambra. A cons-
trução de novos empreen-
dimentos imobiliários vem 
atraindo novos interessados 
na cidade, mas Serjão acre-
dita ser fundamental garan-
tir oportunidades acessíveis 
também para os moradores 
antigos, que enfrentam desa-
fios com os altos preços dos 
aluguéis. 

“Vemos somente algumas 
pessoas evoluindo financei-
ramente, ampliando seus ne-
gócios, enquanto outros ain-
da buscam um espaço para 
ter sua casa e deixar de pagar 
aluguel”, observa o vereador.

Serjão quer continuar de-
fendendo a transparência 
com os gastos públicos e a 
busca pelo relacionamento 
com autoridades que pos-
sam investir na cidade. Além 
disso, ele observa demandas 
da população por melhorias, 
como a captação, distribui-
ção e qualidade da água, e a 
oferta de vagas nas creches e 
escolas de período integral.

Sobre a relação entre o 
Legislativo e o Executivo, Ser-
jão avalia que o diálogo com 
o prefeito Fernando Capato 
é positivo. “Mesmo com as 
divergências de opiniões que 
podem surgir, nosso objetivo 
é comum: manter Holambra 
em um crescimento ordena-
do e boa para a população”, 
ressalta. Ele também consi-
dera essencial manter um 
bom relacionamento com os 
outros vereadores, deixando 
as diferenças e opiniões pes-
soais de lado para focar nos 
assuntos da cidade.

Participação popular - 
Além disso, o vereador refor-
ça a importância de uma ges-
tão transparente e de maior 
participação popular. Durante 
a presidência, ele implemen-
tou o sistema de transmissões 
online para que a população 
pudesse acompanhar as ses-
sões da Câmara. "Muitas ve-
zes as pessoas estão ocupadas 
e cansadas após o trabalho, 
então buscamos oferecer um 
formato acessível para que 
acompanhem as discussões", 
explica. No entanto, ele acre-
dita que ainda não tem colhi-

do bons resultados neste sen-
tido. “É preciso despertar um 
interesse maior da população 
pela política e pelo envolvi-
mento nas decisões públicas”, 
defende.

Ao refletir sobre a evolu-
ção do município desde que 
chegou, em 1989, Serjão diz 
se orgulhar de ter contribuí-
do para o desenvolvimento de 
Holambra e ressalta o desafio 
de manter a qualidade de 

vida diante do crescimento. 
Ele aponta a importância de 
investimentos em segurança 
e em infraestrutura urbana 
para garantir que Holambra 
continue sendo um bom lu-
gar para morar. “O desafio 
não é só crescer, mas manter 
o que conquistamos. Que-
ro que Holambra siga sendo 
uma cidade exemplar, onde 
todos possam viver bem e 
com dignidade”, salienta.
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FESTAS E EVENTOS

Espaço 3 Tamancos é reinaugurado com 
Open House para fornecedores e convidados 

Gabriela Magalhães

O espaço de eventos 3 
Tamancos, em Ho-
lambra, reabriu na 

última terça-feira, dia 5, com 
um animado evento "Open 
House" que reuniu empresá-
rios locais, autoridades e par-
ceiros da região. Circulando 
pelo local, Tony Hulshof, pro-
prietário do espaço, recebeu 
os convidados com entusias-
mo, compartilhando a história 
do lugar e agradecendo a pre-
sença e apoio de todos. 

Criado em 2009 para 
atender eventos familiares, 
corporativos e comunitários, 
o 3 Tamancos encerrou suas 
atividades em 2017 e agora 
retorna reformado, trazen-
do conforto, conectividade e 
segurança, além de expandir 
seu alcance para o público do 
Circuito das Águas Paulista.

A reinauguração, organi-
zada por Giuliana Murer, ce-
rimonialista e proprietária 
do Cerimonial Murer, contou 
com o apoio de diversos par-
ceiros do setor de eventos, 

que aproveitaram a ocasião 
para expor seus serviços aos 
presentes. Entre os convida-
dos estavam o prefeito de Ho-
lambra, Fernando Capato, o 
vice, Miguel Esperança, a di-
retora de Turismo e Cultura, 
Alessandra Caratti, e o chefe 
de gabinete, Sergio Celegatti.

Os representantes do po-
der público aproveitaram o 
momento para parabenizar o 
proprietário e destacar o im-
pacto positivo do 3 Tamancos 
para Holambra. Capato enfa-
tizou que o espaço "vem para 
contribuir e somar ainda 
mais para a cidade". A direto-
ra de Turismo elogiou a visão 
empreendedora do proprie-
tário e ressaltou a importân-
cia do empreendimento para 
impulsionar o turismo local. 
O vice-prefeito, Miguel Espe-
rança, reforçou que parcerias 
como essa são essenciais para 
fortalecer o setor turístico em 
toda a região.

Giuliana Murer agradeceu 
a participação dos 26 forne-
cedores presentes. “A presen-
ça de todos os fornecedores 
que convidamos mostra o 

quanto eles acreditam no nos-
so trabalho. Sou muito grata 
a todos que acataram nossa 
ideia”, afirmou Giuliana. O 
evento serviu para fortalecer 
laços e estabelecer novas co-
laborações, essenciais para o 
segmento de eventos.

Um dos prestadores de 
serviço presentes, Vitor Oli-
veira, da Talento Decorações, 
enalteceu a importância do 
evento como vitrine para sua 
empresa. Ele apresentou dois 
painéis de decoração infantil, 
um de aniversário e outro de 
batizado. “Nós começamos no 
ramo de decoração em mar-
ço, então já estar aqui hoje é 
muito especial”, disse. Ele e 
sua noiva, Vanessa, viram o 
evento como uma oportuni-
dade especial de expansão e 
conexão com outros fornece-
dores e clientes.

A cerimônia contou ainda 
com a performance da banda 
Celtics, que trouxe um toque 
de música tradicional irlande-
sa ao evento. Eduardo Gomes, 
Daniel Parente e Elvis Pereira, 
integrantes da banda, expres-
saram entusiasmo pela parce-

ria, destacando que o 
3 Tamancos abre es-
paço para estilos mu-
sicais variados, ajus-
tando-se ao perfil 
de cada evento. Essa 
diversidade musical, 
alinhada ao novo 
conceito do espaço, 
reforça o objetivo do 
3 Tamancos em ofe-
recer experiências 
personalizadas.

Com melhorias e 
alianças firmadas, o 3 Taman-
cos retorna ao mercado como 
uma opção de espaço para 
eventos da região. Tony Hul-
shof agradeceu a todos os par-
ceiros e amigos pelo apoio na 
realização do "Open House", 
sinalizando um novo capítulo 
para o espaço de eventos.

Após reforma e com novas parcerias, o tradicional espaço celebra retomada 
em evento prestigiado por autoridades e empresários da região

Tony e sua esposa, Sineide

Nelza Pontes Mazini, modista
Giuliana Murer, cerimonialista e 
organizadora Open House Vitor e Vanessa, da Talento Decorações

Simulação de Cerimônia de 
Casamento, realizada pela Sonho das 
Noivas, na capela do 3 Tamancos

Maria Gil, da Flor Brasileira, com 
sua filha, Maria Emília

Roberta Lazarov, da Mãos e Artes 
Personalizados
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O Cineclube 
Holambra, 
em con-

junto com a Escola 
Waldorf Acalanto – 
Holambra, exibe hoje, 
sexta, dia 8, o docu-
mentário “O Ponto 
Firme”, que acompa-
nha oficinas de cro-
chê realizadas pelo 
estilista Gustavo Sil-
vestre dentro de uma 
penitenciária de Gua-
rulhos (SP). Após a 
exibição, haverá uma 
roda de conversa com 
a presença da direto-
ra e roteirista, Laura Artigas. 
A exibição será no Espaço 
Cultural terra Viva, às 19h. 

Especialista nesta téc-
nica de tecelagem manual, 
Gustavo Silvestre ensinou 
20 detentos e apresentou o 
resultado dos trabalhos rea-
lizados com eles no São Pau-
lo Fashion Week, em 2015. 
O filme dá voz e visibilidade 
àqueles homens, excluídos 

fotos: divulgação

Cineclube e Acalanto exibem hoje à 
noite documentário “O ponto firme”

CULTURA

Filme acompanha oficina de crochê realizada por estilista em 
penitenciária paulista. Sessão será às 19h, no Espaço Terra Viva

Amarílis: Florescendo 
Futuro no Bairro Imigrantes

Amarílis, uma flor que nasce de um simples bulbo, 
guarda dentro de si minúsculas estruturas que, quando 
plantada em solo fértil, banhada pela luz e cuidada com 
carinho, se transforma em exuberantes flores. 

Assim como o Amarílis são as nossas crianças e jo-
vens: pequenos bulbos de esperança e potencial, que, 
quando acolhidas em um ambiente de afeto, cuidados e 
oportunidades, podem se desenvolver em adultos fortes 
e preparados para construir seu futuro com confiança.  

A partir desta ideia, e com o apoio do Grupo Conviva, 
formamos, neste ano de 2024, a Associação Amarílis, 
responsável pelo projeto socioeducacional que tem o 
propósito de acolher e desenvolver as crianças e jovens 
dos Bairros Imigrantes e imediações, oferecendo a eles 
atividades culturais, esportivas, artísticas e educativas 
que complementem sua jornada escolar. 

Junto do Poder Executivo municipal, encontramos 
uma área dentro do bairro onde planejamos construir 
o Espaço Amarílis. O projeto arquitetônico já está em 
desenvolvimento e com início das construções previsto 
para 2025. Esse espaço multifuncional não será dedica-
do apenas às crianças e adolescentes no contraturno 
escolar, mas também aberto à comunidade local nos 
horários remanescentes.

Além de suas atividades principais, o Espaço Amarilis 
abrigará cursos profissionalizantes, oficinas de empre-
endedorismo e práticas esportivas, impulsionando o 
desenvolvimento integral da comunidade. Mais do que 
erguer paredes, estamos erguendo pontes para um fu-
turo mais justo e cheio de possibilidades.

Queremos que cada criança e jovem que entre pela 
porta da Associação Amarílis sinta-se envolvido por um 
ambiente de cuidado e respeito que merecem. Que 
esse carinho seja a base para que desenvolvam não só 
habilidades técnicas e acadêmicas, mas também valo-
res humanos fundamentais como respeito, solidarieda-
de e empatia.

Para transformar este sonho em realidade, contamos 
com a força e união das comunidades dos bairros. Juntos 
podemos construir a Holambra que tanto sonhamos: um 
lugar onde cada criança floresça e cada jovem brilhe.

  
Associação Amarilis e Grupo Conviva 

Fale conosco ( via mensagem - WhatsApp )
• Patrícia Swart – 19 98139 9772
• Rafael Britto – 11 98288 6355

Provas do Saresp serão realizadas na 
próxima quarta-feira

Na próxima quarta-feira, 
dia 13, estudantes de segun-
dos e quintos anos de escolas 
da rede pública municipal de 
Holambra vão realizar, du-
rante o período regular de 
aulas, as provas do SARESP 
(Sistema de Avaliação de 
Rendimento Escolar do Esta-
do de São Paulo). 

A iniciativa tem como ob-
jetivo avaliar o ensino para 
orientar práticas e propostas 
pedagógicas, contribuir para 
o fortalecimento da formação 
continuada docente, subsi-
diar o planejamento escolar e 
apoiar ações de recuperação 
e aprofundamento das ne-
cessidades de aprendizagem 

identificadas a partir dos re-
sultados. 

De acordo com o depar-
tamento municipal de Edu-
cação, este é um importante 
instrumento para melhorar 
o processo educacional nas 
unidades municipais e é fun-
damental que todos realizem 
os testes. 

AVALIAÇÃO DO ENSINO

da sociedade, e mostra o tra-
balho ressignificando o coti-
diano e seus papeis sociais.  
O documentário destaca ain-
da como, no cenário cinza do 

Serviço:
Documentário “O Ponto Firme” - Hoje, sexta, às 19 h
Local: Espaço Cultural Terra Viva – Rua Rota dos Imigrantes, 605
Idade Indicativa: Livre / Duração: 90 minutos.
Apoio: ECTV; Jornal da Cidade; Casa Bela
Organizadores: Cineclube Holambra e Escola Waldorf Acalanto

cárcere, as manualidades e a 
arte possibilitam ao ser hu-
mano mostrar o seu melhor.
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Não te precipites nas decisões que devas tomar. Reflete que a Natureza 
prossegue, imperturbável, cumprindo os ciclos que lhe assinalam a trajetória. 

a Unidades básicas de saúde, farmácia municipal, Consultório 
Veterinário do Programa Meu Pet, Academia da Saúde e Centro 
de Atenção Psicossocial (CAPS): fechados nos dias 15 e 18. 
a Policlínica Municipal e Serviço de Ambulância: 
funcionamento normal para atendimentos de urgência e 
emergência, 24 horas por dia.
a Creches, escolas municipais, Biblioteca Municipal e Espaço do 
Empreendedor: atividades suspensas nos dias 15 e 18.
a Departamento de Promoção Social, Centro de Referência 
da Assistência Social (CRAS), Salão da Terceira Idade e Núcleo 
de Atenção e Orientação Terapêutica ao Trabalho (NAOTT): 
fechados nos dias 15 e 18.
a Conselho Tutelar: plantão nos dias 15 e 18. (19) 99747-2269.
a Paço Municipal: fechado nos dias 15 e 18.
a Transporte público: os ônibus circulam nos dias 15 e 20 em 
horário de domingo. No dia 18, como de costume.
a Coleta de lixo doméstico: atendimento normal.
a Coleta de recicláveis: suspensa nos dias 15 e 18.

O que abre e o que fecha

ALTERAÇÃO

Holambra antecipa feriado da 
Consciência Negra para dia 18 

Por meio de decreto 
publicado na última 
terça-feira, dia 5, no 

Diário Oficial de Holambra, o 
feriado relativo ao Dia da Cons-
ciência Negra, que se come-
mora em 20 de novembro, foi 
antecipado para o dia 18, uma 
segunda-feira. Desta forma, os 
serviços e espaços públicos 
terão funcionamento alterado 
nesta data, assim como na sex-
ta anterior, dia 15, que também 
é feriado em comemoração à 
Proclamação da República.

Alguns espaços ficarão fe-
chados nos dois dias, como o 
Paço Municipal e a Biblioteca, 
entre outros. Alguns serviços, 
como os ônibus do transporte 
público municipal, terão alte-
ração no horário. O Conselho 
Tutelar atenderá em sistema 
de plantão e a Policlínica e o 
Serviço de Ambulância (192) 
funcionarão normalmente 
para atendimentos de urgên-
cia e emergência. Confira no 
quadro ao lado.

Natal de Holambra by 
Expoflora começa dia 22

PAPAI NOEL

Holambra recebe mais 
uma edição do “Natal de Ho-
lambra by Expoflora”, evento 
natalino realizado pela inicia-
tiva privada, a partir do  dia 
22. Com um público de 30 mil 
pessoas em 2017, sua primei-
ra edição, o evento recebeu 
no ano passado cerca de 100 
mil visitantes. 

Neste ano, os 3 mil metros 
quadrados do parque estarão 
decorados com cenários te-
máticos que incluem a Cidade 
dos Ursos, a Grande Fábrica 
de Brinquedos e o Jardim Se-
creto do Papai Noel. 

Haverá também atrações 
como a Mostra Jardins em Fes-

ta, inspiração para os visitan-
tes decorarem suas casas nas 
festas de fim de ano, além de 
apresentações artísticas, pa-
rada, teatro de Natal, cantatas, 
chuva de neve, gastronomia tí-
pica holandesa e Parque de Di-
versões. Ingressos promocio-
nais já podem ser adquiridos 
no site oficial. Crianças de até 
10 anos terão entrada gratuita.

Local: Parque da Expoflora
De 22/11 a 22/12
Sextas e sábados, das 16h à 
meia-noite; domingos, das 
16h às 23h
Ingressos antecipados: 
nataldeholambra.com.br

divulgação 

Paço 
municipal 

ficará 
fechado nos 

feriados

arquivo JC

http://nataldeholambra.com.br
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fotos: AI Prefeitura de Holambra

As duas últimas noites 
de festa em homena-
gem ao aniversário 

de 33 anos de Holambra agita-

ram a rua Coberta. Os holam-
brenses lotaram o espaço para 
dançar e cantar ao som de Bru-
no Valente e da dupla Felipe e 

Rodrigo, na sexta, dia 1º, e dos 
grupos Pura Opção e Negritu-
de Júnior, no sábado. Confira 
algumas imagens.

Holambrenses lotam rua da Amizade 
nos shows de aniversário da cidade 

CLIMA DE FESTA 
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Igor Carreira/Divulgação UniFAJ 

REGIÃO

Medicina da UniFAJ é credenciada 
com nota máxima pelo MEC

O curso de Medicina 
do Centro Univer-
sitário de Jaguariú-

na (UniFAJ) acaba de ser cre-
denciado com nota máxima 
pelo Ministério da Educação 
(MEC). A conquista veio qua-
tro anos após a abertura da 
disciplina no centro univer-
sitário, quando a UniFAJ rece-
beu autorização para ofertar 
o curso, também com nota 5. 

O credenciamento foi ob-
tido após avaliação da comis-
são do INEP (Instituto Nacio-
nal de Estudos e Pesquisas 
Educacionais Anísio Teixeira) 
e do Ministério da Educação 
entre os dias 30 de outubro e 
1º de novembro. 

A avaliação é composta por 
mais de 60 requisitos que de-
vem ser seguidos e cumpridos 
com excelência pelo centro 
universitário. Para o gestor do 
curso de Medicina da UniFAJ, 
professor Dr. André Lemos, a 
certificação com nota máxima 
coroa o trabalho e dedicação 
da equipe pedagógica da Uni-
FAJ e reconhece a instituição 
como uma das melhores em 
ensino e capacitação de Medi-
cina do país.

“Nossa instituição tem seu 
foco voltado para o desenvol-
vimento do profissional do 
futuro, o que caracteriza todo 
trabalho acadêmico de nossos 
docentes, que se preocupam 
com essa formação inovado-
ra”, afirma. O gestor também 
destaca o comprometimento 
de todos. “Tenho a certeza de 
que quando definimos um ho-
rizonte à nossa frente e con-
tamos com um time que tam-
bém acredita nesse propósito, 
só temos bons resultados. Te-
nho que agradecer a todos os 
alunos e a todos que fazem 
parte da família UniFAJ. Essa 

nota 5 não é só da Medicina. 
Ela é de todos que fazem parte 
do nosso centro universitário 
e nossa alegria é imensurável”, 
comemorou.

Na prática - A prática do 
curso de Medicina da Uni-
FAJ é realizada por meio de 
parcerias da instituição com 
a rede pública de Saúde dos 
municípios de Amparo, Ho-
lambra, Jaguariúna, Pedrei-
ra e Santo Antônio de Posse. 
Desde o primeiro ano de fa-
culdade os alunos participam 
da estratégia de Saúde da Fa-
mília e já no primeiro dia de 
aula têm contato com pacien-
tes. A partir do terceiro ano 
eles começam a praticar ati-
vidades nos centros médicos 
com atendimento às mais di-
versas especialidades, entre 
elas Saúde da Mulher, Saúde 
da Criança e Saúde do Adulto 
e do Idoso. 

No quarto ano eles apren-
dem sobre cirurgia geral, 
saúde coletiva e psiquiatria. 
Os alunos de cirurgia geral 
dispõem de simuladores e 
têm a oportunidade de acom-
panhar e simular cirurgias 
laparoscópicas e robóticas. 
Também participam de simu-
lações realísticas com mane-
quins de alta fidelidade, uma 
tecnologia de ponta disponí-
vel no curso. 

Já na Psiquiatria a parce-
ria com o Centro de Integra-
ção e Saúde Mental (CISM), 
maior programa de pesquisa 
em saúde mental do mundo, 
permite o desenvolvimen-
to de inúmeras pesquisas 
e de polos de saúde mental 
no município de Jaguariúna, 
além da parceria com o Ins-
tituto Américo Bairral, em 
Itapira, um dos maiores ins-

titutos de saúde mental da 
América Latina.

Para o diretor geral da 
UniFAJ, professor Flávio Pa-
cetta, a certificação mostra a 
continuidade do comprome-
timento assumido pela insti-
tuição em 2020. “Receber a 
certificação com nota máxi-
ma e poder ensinar uma me-
dicina inovadora e atualizada 
aos nossos estudantes é um 
motivo de muito orgulho e 
mostra a união de todos que 
compõem nossa instituição 

de ensino”, afirma Pacetta.
A diretora geral da Uni-

MAX, professora Luciana 
Mori, ressalta que ser uma 
das poucas instituições com 
esse reconhecimento é uma 
honra. “Isso é fruto de muito 
trabalho, de um projeto peda-

gógico inovador baseado nas 
metodologias ativas de ensi-
no e aprendizado, um corpo 
docente muito qualificado e 
uma infraestrutura e tecnolo-
gia de ponta comparada aos 
maiores centros de saúde do 
mundo”, ressalta.
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Gabriela Magalhães

Depois de meses de 
jogos acirrados, os 
times Jack Flores, 

campeão das duas últimas 
edições, e Tamo Junto dis-
putam neste sábado, dia 9, a 
grande final do Campeonato 
de Futebol Amador de Ho-
lambra. O jogo será realizado 
no Estádio Municipal Zeno 
Capato, às 15h.

Os finalistas foram defini-
dos no último sábado, dia 2, 
após dois jogos bem disputa-
dos. 

Na primeira partida da se-
mifinal, o Tamo Junto empa-
tou com o Imigrantes em 0 a 
0 no tempo regular. A decisão 

foi para os pênaltis, com vitó-
ria do Tamo Junto, sob o co-
mando do técnico Chrystian 
Satyro de Oliveira, por 3 a 0.  
As cobranças foram de Igor 
Aguiar, Daniel Dias e Gabriel 
Menezes. 

O goleiro do time, Vitor 
Chichem, defendeu as três 
tentativas do Imigrantes, ga-
rantindo a classificação. A 

partida foi marcada ainda pela 
expulsão de Caio Bandeira, do 
Tamo Junto, que ficará de fora 
para a disputa final.

O time comandado pelo 
técnico Claudinei Peres, Jack 
Flores, venceu o Fênix por 2 
a 1, repetindo o placar regis-
trado quando os dois times se 
enfrentaram na sétima rodada. 
Thomaz Rodrigues e Márcio da 
Silva Rosa marcaram os dois 
gols logo no primeiro tempo. 
Eduardo Pereira, do Fênix, 
também marcou no primeiro 
tempo, mas o placar se mante-
ve pelo restante da partida. 

Mesmo não classificado 
para a final, o Imigrantes con-
tinua sendo um dos desta-
ques do Campeonato Amador. 
Até o momento, o time possui 
o melhor ataque, com 35 gols 
marcados, e a melhor defesa, 
com apenas 4 gols sofridos. O 
camisa 9, Leonardo Vitor dos 
Santos, é o artilheiro da com-
petição, com 13 gols.

DECISÃO

Jack Flores e Tamo Junto se enfrentam neste 
sábado na final do Campeonato Amador

fotos: Beto Garavello

Trio de arbitragem na semifinal Nas fotos, lances da partida entre Imigrantes e Tamo Junto

Pelo histórico dos times 
e a campanha realizada até 
agora neste campeonato, a 
partida final promete muitas 
emoções. 

Em suas redes sociais, as 

duas equipes estão incenti-
vando os torcedores a par-
ticiparem da final solidária, 
levando como doação 1 kg de 
alimento não perecível ou um 
produto de higiene.

NOVA SEDE

Esportes fica na rua Solidagos
A sede do departamento Municipal de Esportes de Ho-
lambra foi transferida em definitivo para a Rua Solidagos 
s/nº, no bairro Parque dos Ipês, ao lado da Biblioteca 
Municipal e da Guarda Civil Municipal. A mudança foi ofi-
cializada na última quarta, dia 6. O telefone não sofrerá 
alteração: (19) 3802 8098.
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O planejamento sucessório 
é uma estratégia cada vez mais 
valorizada por famílias e empre-
sários que desejam assegurar a 
transmissão do patrimônio de 
maneira eficiente e protegida. 
Entre as ferramentas mais utili-
zadas para esse fim, destacam-
-se a holding familiar e o seguro 
de vida. Ambas possuem carac-
terísticas específicas que, quan-
do utilizadas de forma conjunta, 
podem oferecer uma solução 
completa para a sucessão de 
bens e a proteção financeira da 
família. 

Holding familiar: 
o controle patrimonial 

e sucessório
A holding familiar é uma 

estrutura empresarial criada 
com o objetivo de concentrar 
a propriedade de bens e ativos 
de uma família em uma única 
empresa. Essa estrutura pode 
ser utilizada para administrar 
imóveis, participações em em-
presas, investimentos financei-
ros e outros ativos, oferecendo 
uma série de benefícios tanto 
para o controle quanto para a 
sucessão desses bens.

A principal vantagem da 
holding familiar no planeja-
mento sucessório é a simplifi-
cação da transmissão de bens. 
Quando o titular do patrimônio 
falecer, a sucessão não ocorre 
por meio de um inventário con-
vencional, mas sim pela transfe-
rência das cotas da holding para 
os herdeiros. Isso significa que 
os bens podem ser transmitidos 
de forma mais rápida e com me-
nor carga tributária, evitando a 
demora e os custos do processo 
de inventário judicial.

Além disso, a holding per-
mite uma gestão mais eficien-
te do patrimônio, uma vez que 
a administração dos bens fica 
centralizada na empresa. Os 
herdeiros podem assumir cotas 
da holding, garantindo o con-
trole da empresa familiar sem a 
necessidade de uma partilha de 
bens mais complexa. A holding 
também pode ser estruturada 

para preservar a participação de 
todos os membros da família, 
evitando disputas sucessórias.

Seguro de vida: 
proteção e planejamento 

sucessório
O seguro de vida é uma 

ferramenta complementar no 
planejamento sucessório, que 
pode ser usada para proteger a 
família financeira e emocional-
mente após a morte do titular 
do patrimônio. Ao contrário de 
um inventário tradicional, que 
pode ser demorado e oneroso, 
o pagamento do seguro de vida 
é imediato e pode proporcio-
nar aos herdeiros os recursos 
necessários para cobrir custos 
com impostos, dívidas e outras 
despesas urgentes, além de ga-
rantir uma fonte de renda para a 
manutenção do padrão de vida.

Quando associado ao pla-
nejamento sucessório, o seguro 
de vida pode ser uma solução 
eficiente para minimizar a carga 
tributária e garantir que os her-
deiros tenham acesso rápido 
aos recursos necessários para 
honrar as obrigações fiscais 
decorrentes da sucessão, como 
o ITCMD (Imposto sobre Trans-
missão Causa Mortis e Doação). 
Em muitos casos, a designação 
de beneficiários no seguro de 
vida permite que o valor seja 
pago diretamente aos herdei-
ros, sem a necessidade de trâ-
mites legais demorados.

O seguro de vida também 
pode ser estruturado para pre-
servar a equidade entre os her-
deiros. Em famílias com dife-
rentes tipos de ativos (imóveis, 
empresas, investimentos), o se-
guro de vida pode ser utilizado 
para equilibrar a divisão do pa-
trimônio, fornecendo recursos a 
um herdeiro que, por exemplo, 
não tenha interesse em admi-
nistrar a empresa familiar ou 
não tenha os mesmos ativos.

Integração entre holding e 
seguro de vida

Quando combinados, a hol-
ding familiar e o seguro de vida 
oferecem uma solução robusta 

para o planejamento sucessó-
rio. A holding proporciona uma 
administração eficiente e um 
processo de sucessão simpli-
ficado, enquanto o seguro de 
vida garante recursos rápidos 
para os herdeiros, além de per-
mitir uma gestão fiscal otimi-
zada. Juntas, essas ferramentas 
possibilitam um planejamento 
sucessório mais seguro, eficien-
te e menos suscetível a conflitos 
familiares.

Uma estratégia comum é 
utilizar o seguro de vida para 
cobrir custos imediatos relacio-
nados à sucessão da holding, 
como o pagamento do ITCMD, 
ou para fornecer liquidez aos 
herdeiros, evitando que o pa-
trimônio da holding precise ser 
liquidado para cobrir dívidas. O 
seguro de vida, assim, comple-
menta a holding, garantindo 
uma transição mais tranquila e 
sem sobressaltos.

A holding familiar e o segu-
ro de vida são duas ferramentas 
poderosas no planejamento su-
cessório. Quando bem estrutu-
radas, podem proporcionar be-
nefícios significativos, como a 
redução de custos com inventá-
rio, a diminuição de conflitos fa-
miliares e a proteção financeira 
dos herdeiros. Portanto, é fun-
damental contar com o auxílio 
de profissionais especializados 
para estruturar essas estratégias 
de maneira personalizada, de 
acordo com as necessidades de 
cada família ou empresário.

A holding e o seguro de vida: 
ferramentas de planejamento sucessório

Dr. Caius Godoy (Dr. Da Roça) 
Advogado e Presidente da Comissão 
de Agronegócios e Assuntos Agrários 

da OAB Jaguariúna. E-mail: 
caius.godoy@adv.oabsp.org.br

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

Ficam os senhores associados da Cooperativa Veiling Holambra 
convocados para a Assembleia Geral Extraordinária, que se re-
alizará no dia 28 de novembro de 2024, à rodovia SP 107, km 
27, Zona Rural, no Município de Santo Antônio de Posse, Estado 
de São Paulo, CEP 13833-585, às 15h em primeira convocação, 
com a presença de dois terços dos associados, ou às 16h, em 
segunda convocação, com a presença de metade e mais um dos 
associados, ou ainda às 17h, em terceira convocação, com a pre-
sença de no mínimo 40 (quarenta) associados, conforme normas 
estatutárias. Cumprindo com o artigo 26, parágrafo 2º, do estatuto 
da CVH, o sócio que chegar após o encerramento do livro de 
presenças não poderá tomar parte nas votações.

Ordem do dia: 

1. Orçamento/Investimentos 2025
2. Autorização ao CONAD para contrair eventu-
al empréstimo para contingência de curto prazo 
em 2025.
3. Outros Informativos 

Para efeito de cálculo de quórum de instalação da assembleia, 
o número de associados, nesta data, é de 461 (quatrocentos e 
sessenta e um).

Santo Antônio de Posse,14 de novembro de 2024.

Eddy Afonso Sleutjes
Presidente
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Casal feliz -  O cantor Xanddy, 45, e ex-dançarina Carla 
Perez, 46, estão completando 25 anos juntos e 23 de casados. 
Para celebrar o momento, o casal comemorou em uma via-
gem para o cenário paradisíaco das Ilhas Phi Phi, na Tailândia. 
Carla aproveitou e compartilhou uma sequência de registros 
da aventura e contar qual o segredo para manter a longa re-
lação. “Quando vocês casarem, continuem namorando... Esse 
é o segredo. Carla e Xanddy... 23 anos casados e 25 juntos. 
Terceiro aniversário de casamento que estendemos a viagem, 
acho que vamos ficar por aqui mesmo viu?”, brincaram. Eles se conheceram em 1999, durante um 
show do cantor, são pais de Camilly Victoria, 22, e de Victor Alexandre, 21. 

A elegância dos anos 
50 - Letícia Colin é uma 
atriz que merece muitos 
aplausos. Então, se prepare 
para acompanhar sua per-
sonagem complexa, do jeiti-
nho que a gente ama? A atriz 
contou, em coletiva de im-
prensa, que o público irá se 

surpreender e que seu papel em Garota do Momento 
terá muitas camadas. Na nova novela das seis da TV 
Globo, ela vive a elegante Zélia, que será uma das an-
tagonistas. Na trama, que se passa na década de 1950 
e tem roteiro de Alessandra Poggi, ela é secretária de 
Maristela [Lilia Cabral] e aceita o plano dela de fingir 
ser irmã de Clarice [Carol Castro] após a noiva de Ju-
liano [Fabio Assunção] perder a memória em um aci-
dente. Já na primeira semana vocês vão perceber uma 
camada e na próxima outra, e depois outra. Vão sendo 
levados por esse turbilhão maravilhoso”, disse Leticia.

Três em Um - *A apresentadora Ana Hickmann, 
após conversar com a direção da Record, acertou uma 
renovação contratual. Neste novo contrato, a duração 
será maior, indo até o fim de 2027. Portanto a loira 
continua na Record. **Outro que está no mesmo ca-
minho de renovação de contrato com a Record é o 
ator e apresentador Rodrigo Faro. Segundo a emisso-
ra, o artista possui um forte apelo comercial e é que-
rido pelo público, mesmo não mantendo a audiência 
do seu programa. ***Para quem não sabe ou não se 
lembra, a última novela realizada por Isis Valverde foi 
em ‘Amor de Mãe’ em 2019. E a artista disse que já está 
pronta para voltar a fazer novelas e agradeceu a Globo 
pelos seus 17 anos de trabalho na emissora carioca.

O duelo de dois bons cozinheiros - Os cinco finalistas An-
dreia, Laura, Vitor, José Roberto e Giorgia do MasterChef Brasil tiveram 
que apresentarem seis pratos com partes de peixes, na última terça-
-feira (05), e nenhum deles se deu bem e uma decisão inédita pelos ju-
rados, ninguém subiu ao mezanino. Todos foram dirigidos para a pro-
va de eliminação, onde só dois saíram vencedores para a grande final 
do MasterChef. Na segunda prova, a missão era preparar um pithivier. 
De origem francesa, o prato consiste em dois discos de massa folhada 
recheados com algum tipo de proteína. Os melhores dessa prova fo-
ram Giorgia e José Roberto que irão duelar na próxima terça-feira (12). 
Quem será que levara o Troféu do MasterChef Brasil? Vamos aguardar.

Sandy vira apresentadora - Sandy é uma artista que gosta de cantar, 
gosta de trabalhar em TV, gosta de dançar, de interpretar e agora estreia como 

apresentadora. Tanto que aceitou um convite especial para apresentar um 
programa no Multishow e se identificou muito. Sob título “Nesse Canto Eu 
Conto”, seu novo programa no Multishow e Globoplay, tem estreia prevista 
para 2025. As gravações já foram encerradas e a cantora irá receber grandes 

nomes durante a atração. Segundo informações compartilhadas pela coluna 
Play, do jornal O Globo, além de nomes como Ivete Sangalo, Xuxa Maneghel 

e Marisa Monte, o programa contará com a presença de Ana Castela, Liniker, Va-
nessa da Mata e Paula Toller. Sandy revelou: “É uma série musical com aquela mistura 

perfeita de música e boas histórias. Bora segurar a minha ansiedade, porque só estreia no ano que 
vem! disse a cantora animada com o novo projeto.

Marcelinho Santos / Band
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